



Jorge Álvarez Máynez será precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia en 2024

En redes sociales, el gobernador del estado de Nuevo León, Samuel García, dio a conocer que Movimiento Ciudadano ya tiene precandidato a la Presidencia de la República: “Les tengo muy buenas noticias, excelentes noticias para Nuevo León, para México y para los jóvenes, que somos mayoría en este país. Samuel era el precandidato, pero somos millones en este equipo, en esta colectividad que queremos algo nuevo. Así que hoy quiero decirles que entrego la estafeta a mi compadre, que era el coordinador de la campaña, Jorge Álvarez Máynez”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1850?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1850&authkey=!ACYbnsL3WiLFkg&ithint=video&e=UWiOa4>